

MONEDA EN EL AIRE

**Jeanette
Leyva Reus**

 @LeyvaReus



Bernardo González Rosas

al banco **Plata** que tiene como director a **Neri Tollardo**.

Y en este proceso, el próximo banco, ya tiene listo y autorizado a quien será el presidente del Consejo de Ad-

ministración, les confirmó que será **Bernardo González Rosas**, con una amplia experiencia en el sector financiero público y privado y que conoce de la A la Z al sector bancario, por lo que sin duda hará equipo con el cofundador Tollardo para poner en marcha y cumplir con todos los requisitos de ley y tener este año en operación como banco a Plata.

Bernardo González estuvo al frente como presidente de la Amafore y también es un exregulador bancario, por lo que fue invitado por Neri Tollardo, director del nuevo Banco Plata, para hacerse cargo del Consejo de Administración y del que será el nuevo socio de la ABM, el anuncio será bien recibido por el gremio y el estreno del cargo lo veremos la próxima semana en la Convención Bancaria, en donde ya con la autorización en mano, será presentado de manera oficial como el nuevo presidente de Plata, bien merecido el nombramiento.

Buen fichaje en banco Plata

Recién recibió la primera de las dos autorizaciones para ser banco, la primera la licencia como institución de banca múltiple, ahora espera y esta en los procesos para ser auditado y tener la segunda autorización para arranque de operaciones, que todo indica será en este año, me refiero